

Borrero y Pino a finales en Campeonato Panamericano de lucha



La Habana, 3 may (ACN) Los gladiadores cubanos del estilo grecorromano Ismael Borrero, de los 67 kilogramos, y Oscar Pino (130) avanzaron hoy a la final de sus divisiones en el Campeonato Panamericano de lucha que acoge Lima, Perú, hasta el próximo día 6.

Borrero, campeón olímpico de Río de Janeiro 2016 y monarca del orbe en Las Vegas 2015, debutó en ese torneo con fácil victoria por superioridad técnica (10-0) frente a Luis Alfredo de León, de República Dominicana.

En su segunda salida al colchón, el luchador de Cuba venció por la misma vía al canadiense Joseph Dashou; mientras en la fase de semifinales derrotó 11-0 a Joilson de Brito, de Brasil, según refleja el sitio oficial del certamen.

También sin muchos problemas se incluyó entre los finalistas Pino, medallista de bronce mundial en París, el pasado año, que se estrenó con éxito de 8-0 ante el peruano Ronny Marsello, y con ese mismo marcador superó a Edgardo López, de Puerto Rico.

Por el pase a la discusión del título en los 130 kilos, el representante de la Isla se impuso 8-1 al chileno de origen cubano Yasmany Acosta, quien igualmente ganó el metal de bronce en la cita del orbe de 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/161471-borrero-y-pino-a-finales-en-campeonato-panamericano-de-lucha>



Radio Habana Cuba